

Cali, abril 4 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Si no se toman medidas para frenar el calentamiento global, no habrá barreras de contención para los desastres naturales.

## El río Cauca y el cambio climático



EDITORIAL

Domingo 3 de Abril, 2022

El aumento del nivel del río Cauca a su paso por Cali, por cuenta de las intensas lluvias que se registran en la región, debe motivar hechos más allá de las obvias y necesarias acciones de mitigación del riesgo. Las inusitadas precipitaciones que tienen al afluente rebosado son consecuencia del calentamiento global, fenómeno climático frente al que nuestra ciudad debe actuar desde dos enfoques distintos, pero complementarios.

Por un lado, hay que trabajar en lo inmediato, que es obras de prevención para evitar desastres por cuenta de los efectos del cambio climático. En el caso de Cali, además del posible desbordamiento del río Cauca, hay riesgo de desprendimiento de tierra en las laderas. Aquí la ciudad viene trabajando desde hace más de ocho años en el reforzamiento del jarillón, para evitar su ruptura, que ocasionaría una inundación de proporciones catastróficas, pero es necesario meterle el acelerador al proceso y solucionar de una vez por todas el tema de las invasiones que aún quedan sobre el dique.

Lo segundo es que la ciudad debe apostar de manera seria y en el largo plazo a reducir su impacto ambiental. Si bien, como su nombre lo indica, el calentamiento es un fenómeno global, sólo podrá reducirse en la medida en



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Se separó Carmen Villalobos?](#)



[Supuesta Bruja fue vista en Santander de Quilichao](#)



[Excontadora de 'Epa Colombia' reveló supuestas amenazas y audios de la influenciadora](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



que se sumen muchas acciones para contrarrestarlo y, como la solución no llegará mágicamente ni de un día para otro, hay que comenzar ya, antes de que sea demasiado tarde.

¿Qué acciones se pueden implementar? La pandemia dio algunas luces, pues durante el aislamiento la reducción de emisiones contaminantes de fuentes móviles fue notable; en ese sentido mantener el trabajo en casa, para evitar los desplazamientos diarios entre residencias y oficinas, sería un gran aporte ambiental.

Hay que buscar alternativas como ésta y ponerlas en marcha ya, antes de que no haya forma de contener la debacle natural.

0 Comments

Sort



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- Los candidatos presidenciales deben asumir compromisos claros en la lucha contra los violentos.

## Candidatos, violencia y narcotráfico



EDITORIAL

Viernes 1 de Abril, 2022

El aumento de hechos de violencia a lo largo y ancho del país por cuenta de grupos armados ilegales requiere un compromiso claro por parte de los candidatos presidenciales con la seguridad.

Las disidencias de las Farc, el ELN, las “Águilas negras” y todas las demás agrupaciones criminales que siembran terror en Colombia tienen una sola razón de ser, el narcotráfico, y, en ese sentido, combatirlas debe ser una prioridad para el gobierno nacional, pues en este negocio está la génesis no sólo de los problemas de seguridad y orden público de las zonas rurales, sino también de los centros urbanos.